

# *Une organisation indienne souligne la résistance de Cuba aux attaques américaines*

---



## **Solidarité de l'Inde avec Cuba**

New Delhi, 27 mai (RHC) L'Organisation indienne pour la paix et la solidarité (AIPSO) a réitéré aujourd'hui sa solidarité avec Cuba dans sa résistance aux tentatives des États-Unis de l'assujettir et a exigé son retrait immédiat de la liste injuste.

Dans un communiqué, Aipso a souligné que la désignation par Washington de l'île des Caraïbes comme pays qui parraine le terrorisme n'est rien de plus qu'une déformation flagrante de la Cuba socialiste et de sa longue lutte contre ce fléau.

La véritable raison de la classification américaine est de l'utiliser comme prétexte pour renforcer davantage le blocus économique injuste imposé à Cuba, a souligné l'organisation de solidarité.

Aipso a expliqué que cela fait également partie des efforts continus des États-Unis pour mettre en œuvre leur doctrine Monroe, qui considère l'ensemble de la région latino-américaine comme son arrière-cour et maintient ainsi tous ces pays sous son contrôle.

Il a également souligné que la Maison Blanche ne peut pas tolérer le simple fait que Cuba, un petit pays insulaire mais au grand cœur, fasse preuve d'une grande résistance à ces attaques et garde la tête haute dans la défense de son système souverain et socialiste.

L'organisation d'amitié a donc réitéré sa solidarité avec Cuba au nom du peuple indien et a ratifié son union avec le mouvement international pour exiger l'exclusion immédiate de la nation caribéenne de la liste des États qui soutiennent le terrorisme. (Source :PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355782-une-organisation-indienne-souligne-la-resistance-de-cuba-aux-attaques-americaines>



**Radio Habana Cuba**